

Championnats du monde de ski 2027

Un stade d'arrivée durable et modulable

/ Claude-Alain Zuffèrey

Candidate à l'organisation des Championnats du monde de ski alpin 2027, la station de Crans-Montana doit absolument agrandir son stade d'arrivée si elle veut répondre aux critères de la Fédération internationale de ski (FIS) et à la demande en termes de places spectateurs, VIP et TV. Un projet devisé à 20 millions de francs a été présenté en automne. Un bâtiment en dur situé à l'ouest du site comprendra des tribunes, des locaux modulables servant de bureaux ou d'espaces de stockage, ainsi que des parkings pour les camions TV. Des tribunes provisoires seront construites dans son prolongement: 5000 places pour la Coupe du monde et 15 000 pour les Mondiaux. «*La FIS est très sensible aux problèmes liés à la durabilité. C'est elle qui demande à ce que les installations soient aménageables et utilisées en dehors des épreuves de ski. Elles pourraient recevoir, par exemple, des combats de reines ou des concerts*», commente Hugo Steinegger, vice-directeur du comité exécutif de la candidature aux Championnats du monde.

Un complexe hôtelier au bas des pistes

La Confédération a déjà donné son accord pour financer le projet du stade à hauteur de quatre millions de francs (avec le prolongement de la piste de descente messieurs), le Canton serait prêt à mettre la même somme. Quant au solde, il sera à la charge de l'ACCM, si ses délégués acceptent. Dans le cas contraire, la Commune de Crans-Montana devra gérer seule. Afin de faire de cette zone d'arrivée des Barzettes un quartier multifonctionnel, un projet immobilier devisé à 82 millions de francs a été initié en même temps que le stade. Il sera composé d'un hôtel, d'un village de vacances et de places de parcs. Sa forme et son financement restent encore à discuter.

/

A candidate for the organisation of the 2027 World Skiing Championships, the Crans-Montana resort absolutely must enlarge its arrivals arena if it wants to comply with the International Ski Federation (FIS) criteria and meet the demand as far as the spectator, VIP and TV capacity is concerned.

A project estimated at 20 million francs was presented in the autumn. A permanent building si-

tuated to the west of the site comprised of stands, modular premises to be used for offices and storage spaces, as well as car parks for the TV lorries. Temporary stands will be built on its extension: 5,000 seats for the World Cup and 15,000 for the World Championships. *"The FIS is highly sensitive to problems linked to sustainability. It is they who request that the installation should be convertible and used apart from the skiing events. They could, for example, be used for the cow fights or for concerts"*, states Hugo Steinegger, the vice director of the executive committee for the World Championships candidature.



Sur une vue 3D, le futur quartier des Barzettes tel qu'il va être construit pour les Mondiaux 2027, avec à gauche le stade d'arrivée et à droite le complexe hôtelier. © Candidature Mondiaux 2027

A hotel complex below the slopes

The Confederation has already given its agreement for financing the stand project up to the amount of four million francs (with the extension of the men's downhill run), the Canton would be in agreement to contributing the same amount. As for the rest, it would be at the expense of the ACCM, if accepted by its delegates. Should this not be the case, the Crans-Montana Commune would be obliged to manage on its own. In order to make this Barzettes arrival zone a multifunctional area, a building project amounting to 82 million francs was initiated at the same time as the stand. It would be comprised of a hotel, a holiday village and car parks. Its concept and financing still remain under discussion.